
                                                      

     

 

 

 

                                                     

 

 

 

 １２／１４（水）は、総合学習発表

会を行いました。平日の忙しい中、し

かも悪路の中、たくさんの人においで

いただいたこと、本当にありがとうご

ざいます。 

 1学期から行ってきた「ことりっぷ」

も、発表会で終了です。発表を聞く中

で、改めて飯豊町の魅力や課題、そし

て、真剣に学習に向かった皆さんの頑張りを再

確認できました。ＩＣＴを使いこなす皆さんの

力も素晴らしいし、学習する中で「人の思い」

をしっかりとつかんでいることも素晴らしい

です。また、良い話し手と聞き手であろうとす

る態度も、とても頼もしく、温かく感じました。

ぜひ３年生での「町おこし」の活動につなげて

いきましょう。 

 「ことりっぷ」の最後は一本締めで終わり

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第２回生徒総会に向けての議案書審議が行われました。第１回議案書審議のときは中学生の生徒

会の様子がよくわからず、質問や意見もあまり出なかったそうです。けれども、今回は違います。

各員会から出された「提案議題」

について、それぞれがとても真

剣に考えました。班の話し合

いは、活動の意義を考えて、

いろいろな案が出されるとて

も活発なものになりました。  

 ２学期の色々な活動や行事

をとおして、中学生としてし

っかりと成長している証です。

涙もろい担任は、その成長が

嬉しくて泣きそうだったと言

っていました。 
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文責 : 八木 千佳 

良き聞き手は、良き

話し手を育てます。真

剣に聞く、キーワード

をメモする、大きな拍

手を送る･･････相手を

大切にする気持ちが伝

わってきます。 



 〈佳月くんの「私の一週間」から〉 

 僕のモニトを書いてくれたのは美羚ちゃんです。

悩まずに持ってきてくれたこと、びっしり書いてく

れたことがうれしかったです。 

 

 

 

 

 １９日（土）は、吹奏楽部の新人大会とも言える「アンサ

ンブルコンテスト」が行われます。１３日（火）の朝会で、

壮行演奏が行われました。納得のいく演奏を!!心から応援し

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 モニトとはシークレットサンタです。誰がやっているのか気づ

かれないように良いことをしてあげる。そして、その種明かしを

付せんに書いて渡しています。教室前には、その付せんがたくさ

ん貼られた「モニトの木」の掲示物が貼ってあります。 

 佳月くんの「私の一週間」を読んで、モニトの木の目的が凝縮

されていると感じたので、紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


